Quelle: CN/Cux-Verein

Foto zeigt die gesammelten Pakete Foto: L.Zierke

Weihnachten im Schuhkarton

Weihnachtshilfsaktion für Menschen in der Ukraine

Unter dem Motto "Liebe lässt sich einpacken und verschenken oder "zaubere zu Weihnachten den Menschen im Kriegsgebiet der Ukraine ein Lächeln ins Gesicht" haben die Country-Linedancer-Cuxhaven und die Mitglieder des Veeh-Harfen-Orchesters in einer gemeinsamen Aktion kleine liebevoll verpacke Geschenkkartons von ihren Mitgliedern eingesammelt. Als Kartongröße wurde ein Schuhkarton empfohlen, sodass alle circa gleich groß sind.

Nach Rücksprache vor Ort wurde schnell klar, woran es besonders fehlt. Bei Kindern, wie zu allen Zeiten, waren es Puppen, Kuscheltiere, kleine Musikinstrumente, Bausteine oder ein Fußball mit Pumpe. Bei den Erwachsenen standen warme Bekleidung, Hygieneartikel, Kerzen, Verbandsmaterial und haltbare Lebensmittel ganz oben auf der Liste. Jedem Spender war freigestellt, den Inhalt selbst zu bestimmen.

Die Pakete wurden zur Sammelstelle nach Bad Bederkesa gebracht. Dort wurden sie von der Ideengeberin Jessica Junge (Schule Am Wiesendamm), die bereits mehrfach Hilfsaktionen durchführte, entgegengenommen. Letzte Woche wurden die Pakete von zivilen Helfern abgeholt und mit einem Kleintransporter direkt in die Ukraine (Zhitomyr) gebracht. Hier werden sie zu Weihnachten in Kinderheimen, Kindergärten, bedürftigen Familien oder auch Krankenhäusern verteilt. Eine Zuordnung der bunten Kartons wurde durch zuvor aufgeklebte Symbole erleichtert. Hierbei wurden neben männlich/weiblich nach fünf festgelegten Altersgruppen unterschieden. /loz